

«Ich bin dankbar für alles.»

Winterthur, im November 2024

Thomas Krämer-Eisenring

5. 4. 1941 – 1. 11. 2024

In Liebe nehmen wir Abschied von unserem lieben Papi, Schwiegervater, Grosspapi, Bruder, Schwager und Freund. Deine schwere Krankheit hast du mit Würde angenommen und getragen. Auch als dein Leben immer mühsamer und schwieriger wurde, kam kein Wort der Klage über deine Lippen.

In tiefer Trauer:

Mirjam und Michael Hug-Krämer mit Rahel und Florian

Fabian und Tanja Krämer-Frick mit Manuel und Simon

Marius Krämer und Alexandra Baer

Dominik und Ekaterina Krämer

Rosina Friedrich

Theres Krämer, Brigitt Zwimpfer-Krämer, Käthy Losa-Krämer, Gaby Merz-Krämer

alle die Thomas nahe standen

Wir verabschieden uns am Mittwoch, 13. November 2024 um 11.30 Uhr
in der katholischen Kirche St. Ulrich in Winterthur, Seuzacherstrasse 1, 8400 Winterthur.
Anschliessend Brotbrechen und Umtrunk im Pfarreiheim St. Ulrich.

Anstelle von Blumen berücksichtigen Sie bitte eine gemeinnützige Organisation,
deren Arbeit Ihnen am Herzen liegt.